

ABSTRAKSI

NAMA : LITA PRADIKA SEPTIA LARAS
NIM : D2B606024
JUDUL : ANALISIS KEPEMIMPINAN KEPALA DINAS PERHUBUNGAN KOMUNIKASI DAN INFORMASI KOTA SEMARANG DALAM MENINGKATKAN DISIPLIN KERJA PEGAWAI (STUDI KASUS PADA DINAS PERHUBUNGAN KOMUNIKASI DAN INFORMASI KOTA SEMARANG TAHUN 2011)
JURUSAN/PS : ILMU PEMERINTAHAN/STRATA-1

Masih terlihatnya masalah tingkat kedisiplinan Pegawai Negeri Sipil di Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informasi Kota Semarang menjadi latar belakang penelitian ini. Rendahnya tingkat kedisiplinan diasumsikan menyangkut 2 faktor yaitu disiplin pegawai dan kepemimpinan. Masalah yang muncul: bagaimanakah kepemimpinan kepala dinas perhubungan komunikasi dan informasi kota Semarang dalam meningkatkan disiplin kerja pegawai ?

Tujuan penelitian untuk mengetahui kepemimpinan mempunyai pengaruh paling dominan terhadap tingkat kedisiplinan Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informasi Kota Semarang dan untuk mengetahui variabel mana yang lebih dominan mempengaruhi tingkat kedisiplinan PNS Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informasi Kota Semarang.

Tipe penelitian yang digunakan adalah penelitian *eksplanatory* dengan menggunakan teknik pengumpulan data melalui pengamatan, wawancara, dokumentasi dan daftar pertanyaan. Sample penelitian sebanyak 75 responden, diambil dengan metode proporsional random sampling. Analisis data menggunakan metode kuantitatif dan kualitatif. Pengujian hipotesis menggunakan rumus Koefisien Korelasi Rank Kendall, Koefisien Konkordasi Rank Kendall dan Koefisien Determinasi melalui program SPSS.

Berdasarkan hasil penelitian di lapangan membuktikan adanya hubungan positif antara kepemimpinan pegawai dengan tingkat kedisiplinan pegawai dengan hasil perhitungan diperoleh $Z_{hitung}=6,1 > Z_{tabel} 5\% (1,96)$. Serta ada hubungan positif

antara kepemimpinan terhadap tingkat kedisiplinan pegawai dengan hasil perhitungan diperoleh $X_{hitung} > X_{tabel}$ 5,991.

Berdasarkan penelitian ini dapat disimpulkan bahwa kepemimpinan mempunyai pengaruh positif terhadap tingkat kedisiplinan pegawai di Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informasi Kota Semarang.

Kata Kunci : Tingkat Kedisiplinan, Kepemimpinan

Semarang, 24 Agustus 2011
Dosen Pembimbing,

Drs. Fauzie, S.H
NIP. 19411128 197302 1 002